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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
DU 25 FÉVRIER 2020 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
Ordre du jour : 
 

1. Allocution du Président. 
2. Approbation du compte‐rendu de l’assemblée générale du 27 février 2019, mis en ligne sur le 

site de la S.M.S. et communicable aux membres qui en feraient la demande. 
3. Rapport moral de la saison 2019. 
4. Rapport financier de l’année 2019. 
5. Approbation des comptes 2019. 
6. Projet de budget 2020. 
7. Election du tiers renouvelable du Conseil d’Administration. 
8. Calendrier des activités 2020. 
9. Questions diverses  (Elles doivent, par courrier ou mail, être adressées au Président au plus 

tard le 20 février). 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

1. Allocution du Président 
 

Chers adhérents de la Société Mycologique de la Sarthe, 
 

Au  nom  des membres du  bureau  et  du Conseil  d’administration,  je  vous  adresse mon 
cordial bonjour. 

Avant d’ouvrir  l’assemblée générale qui, comme d’habitude se terminera par  le verre de 
l’amitié préparé par  Francine  Lépinay,  je  saisis  l’occasion pour  vous  adresser quelques mots.  Les 
premiers sont à l’intention des nouveaux adhérents, nous leur souhaitons la bienvenue. 

Autre point avez‐vous  tous  signé  la  feuille de présence, et aussi  récupéré votre ou vos 
bulletins de vote ? Oui ? Sinon voyez Yves Leroy, notre secrétaire. 

Egalement, j’imagine que vous êtes déjà tous passés par la case Louis Criscolo et que vous 
vous êtes fait le plaisir de renouveler votre adhésion 2020. Il vous sera remis le timbre millésimé à 
apposer au verso de votre carte ainsi que votre reçu fiscal. 

Ceux d’entre vous qui ne sont pas encore en possession du calendrier des sorties peuvent 
se le procurer auprès de Yves Leroy. 

Il  me  reste  à  excuser  les  adhérents  qui  n’ont  pas  pu  se  libérer,  soit  pour  raison 
d’obligations  professionnelles,  familiales  ou  de  santé,  je  pense  tout  principalement  à  Christian 
POHU, notre vice président indisponible pour deux ou trois semaines, pas d’inquiétude à son sujet. 
 
Voilà, tout est dit, je déclare l’assemblée générale ouverte. 
 
Tout  d’abord  il me  faut  évoquer  encore  cette  année  la disparition d’un de nos  collègues :  Jean‐
Claude BONNIN qui nous  a quittés  en  juin dernier  au  terme de  longues  souffrances. Mycologue 
reconnu, Il a été l’un des deux cofondateurs de l’actuelle Fédération des associations mycologiques 
de  l’ouest (FAMO), CAMO à sa création en 2001 devenue FAMO en 2007. Nous avons une pensée 
pour  lui. Coïncidence, hasard des évènements,  Jean Mornand de  la Société d’études scientifiques 
d’Anjou , le second cofondateur, éminent mycologue, auteur de nombreux ouvrages avait, lui, déjà 
tiré sa révérence en février dernier. 
 
Que dire à propos de cette année 2019 ? 
 
Au point de vue administratif, aucun évènement marquant, à signaler un changement à propos de 
l’assureur qui jusqu’alors garantissait nos activités, la MAIF ; la comparaison des tarifs pratiqués par 
cinq  groupes  d’assurances  nous  a  conduits  à  signer  un  contrat  avec  la  SMACL  (Niort  ‐  Société 
mutuelle d’assurance des collectivités locales), notre prime d’assurance a été divisée par 2, de 300 € 
nous sommes dorénavant à 153 €. 
 
Du point de vue associatif, les indicateurs sont tous au vert, ou presque, vous pourrez en juger lors 
de la présentation du rapport moral puis, de celle du compte‐rendu financier qui suivra, mais il est à 
noter une constance dans la diminution du nombre d’adhérents, presque exclusivement du fait des 
non renouvellements d’adhésions. 

o au 31 décembre 2016 : 85 
o en 2017 nous avions enregistré 22 nouveaux adhérents 
o au 31 décembre 2017 : 100 
o en 2018 nous avons enregistré 6 nouveaux adhérents 
o au 31 décembre 2018 : 85 



o en 2019 nous avons enregistré 6 nouvelles adhésions pour 15 non  renouvellements. 
Parmi  ces  15  personnes,  qui  pour  la  plupart  d’entre  elles  (9)  étaient  de  nouveaux 
adhérents, 10 n’avaient déjà  participé à aucune activité en 2018 ! 

o au 31 décembre 2019 nous étions 72 adhérents, nombre qu’il  faut relativiser car  il a 
été  impacté par  le mode d’adhésion ¨couple¨ (4). En¨ mode 2018¨ nous aurions donc 
compté 76 soit moins 9 adhérents. 

o Encore  plus  qu’en  2018  Les  conditions  climatiques  y  ont  été  pour  beaucoup,  la 
sécheresse  ayant  entraîné  bon  nombre  d’annulations  d’activités  avec  pour 
conséquence : peu de contacts avec le public et moins d’incitations à adhérer. 

 
A propos du nombre d’adhérents, il me faut évoquer un point peu rassurant, le 3ème âge concerne 
nombre d’entre nous, bien sûr nous sommes jeunes … au moins par l’esprit mais il faut prendre acte 
de la situation, la moyenne d’âge de l’association est de 70 ans et il est des périodes où l’on fatigue. 
Des problèmes de santé, plus ou moins graves, passagers ou permanents viennent à toucher les uns 
ou les autres, par force on devient moins vaillant et moins disponible. Par voie de conséquence cet 
état  de  fait  rejaillit  sur  les  activités  de  l’association,  un  exemple :  l’Arche  de  la  nature  nous  a 
sollicités pour une animation le 12 avril prochain, pour les raisons évoquées ci‐dessus nous n’avons 
pas confirmé notre participation car pour l’instant, par manque de moyens humains, nous sommes 
dans l’incertitude de pouvoir assurer la prestation. 
 
Conseil  d’administration :  2020  démarre  sous  le  signe  du  changement,  André  BARBIER, 
administrateur  nous  a  informés  de  sa  décision  de  démissionner,  Francine  LEPINAY  tout  en 
renouvelant sa candidature au poste d’administrateur a fait part de son attente à ne plus occuper la 
fonction de secrétaire adjointe. 
 
A l’avenir, afin de ménager l’équipe d’animation qui se réduit comme peau de chagrin, nous serons 
sans doute amenés à repenser les activités de la SMS. Déjà, concernant les sorties publiques, pour 
2020,  celle  en  forêt  domaniale  de  la  Petite  Charnie  a  été  supprimée.  Il  devient  impossible,  en 
conditions  de  sécurité    et  en  respectant  les  directives  de  l’ONF  de  gérer  la  circulation  et  le 
stationnement de 40 véhicules ; aussi à cause de  l’éloignement, celle de Perseigne est également 
supprimée  …  bien  sûr  pour  les  sorties  adhérents  nous  continuerons  à  nous  y  rendre.  Pour 
compenser en partie ces suppressions, une sortie supplémentaire a été programmée à l’Arche de la 
nature. 
 
Je  ne m’étendrai  pas  plus  sur  le  bilan mycologique,  le  secrétaire  vous  en  fera  une  présentation 
complète. 
 
Quelques mots  à  propos  de  formation mycologique,  notre  collègue  Eric  ECHEVEST  a  suivi  avec 
succès le MOOC Champignons initié par la faculté de Rouen. C’est une formation en ligne pour faire 
ses premiers pas en mycologie. 
 
 
  
L’instant  est  venu  de  conclure  cette  entrée  en  matière,  je  terminerai  par  les  habituels 
remerciements, adressés à tous ceux d’entre vous qui à un moment ou à un autre, ont contribué à 
la réussite des activités de  la Société Mycologique de  la Sarthe, que ce soit en terme de  logistique 
mais aussi en ce qui touche à la communication et à la gestion. 
 
Merci pour l’attention que vous avez bien voulu m’accorder. 
 



2. Approbation du procès‐verbal de l’assemblée générale ordinaire 
du 26 février 2019 

 
 Suite à la déclaration du Président à propos de la trésorerie suffisamment étoffée, M. 

Blondeau avait demandé si une mesure était envisagée pour la diminuer. 

 Le Président  répond que  la question avait été posée aux administrateurs  lors de  la 
réunion de C.A. du 26 novembre 2018, une réflexion avait été engagée mais elle n’a 
débouché sur aucun projet concret et reste en suspens. 

 
Aucune remarque n’ayant été formulée, le procès‐verbal est adopté par 47 voix pour et 2 
abstentions. 

 
 

3. Rapport moral de la saison 2019 
 

BILAN DES ACTIVITÉS DE LA SOCIÉTÉ MYCOLOGIQUE DE LA SARTHE EN 2019 
 

L’année 2019 s’est avérée encore plus mauvaise sur le plan mycologique que l’année 2018 à 
cause des conditions climatiques défavorables à  la pousse des champignons. Ceci a eu une 
nette  incidence  sur  l’organisation des manifestations programmées  (annulation de  sorties, 
de l’exposition annuelle) et sur le nombre d’espèces récoltées. 

 
 
 

1. Activités hors terrain du début d’année  
 

 Le 5 janvier certains membres de l’association, dont le président et le secrétaire, ont assisté 

à  la cérémonie des vœux à  la Chapelle St. Aubin.  Il faut rappeler que La Chapelle St. Aubin 

met à notre disposition une salle pour notre exposition annuelle. 

 

 Le  25  janvier,  les  adhérents  de  la  société  mycologique  se  sont  retrouvés  pour  la 

traditionnelle vidéo conférence galette animée par notre président. Cette manifestation est 

toujours un succès, 61 personnes étaient présentes. 

 

 Le  26  février  a  eu  lieu  l’assemblée  générale  de  la  société mycologique  où  48  personnes 

étaient présentes ou représentées. 

 

 Les 30 et 31 mars, André et Jacqueline Février, Mathilde Guény et Yves Leroy se sont rendus 

à Erquy pour participer à l’assemblée générale de la FAMO. 

   

 Le 2 avril, notre président a fait une conférence pour l’association des bio‐jardiniers sarthois. 

Celle‐ci s’est déroulée à la salle Pierre Perret au Mans. 

 

 Le 3 avril, 2 membres de  la  société mycologique  (André Février,  Jean Claude Gravier) ont 

participé à l’inauguration de l’Espace Naturel Sensible du Conseil départemental à Brette les 

Pins. 

 

 



Annulations de sorties 

Avant d’aborder  le bilan des sorties,  il est  important de dire un mot sur  les  faits qui ont 
perturbé  la  programmation  des manifestations  prévues  au  calendrier,  ce  qui  a  été  une 
source de stress notamment pour notre président. Ainsi,  la sécheresse qui a sévi pendant 
tout l’été et au début de l’automne a contraint  la SMS à annuler 4 sorties publiques sur 6 
programmées ainsi que son exposition annuelle pour la deuxième année consécutive. 
  
En voici le détail : 
 

 La mini exposition du 28 juillet à l’hippodrome de Sillé‐le‐Guillaume. 

 Les sorties publiques du 14 septembre  (Arche de  la nature), du 29 septembre  (Sillé), du 6 

octobre (Bercé) et du 12 octobre (Perseigne). 

 La sortie adhérents du 22 septembre en forêt de Bercé. 

 Notre  exposition  annuelle  des  19  et  20  octobre  à  la  Chapelle  Saint‐Aubin  et 

consécutivement, toutes les réunions de préparation. 

 

2. Bilan des sorties sur le terrain 
 

a) Bilan des sorties en nombre de participants 

 

 5  sorties  adhérents ont été effectuées,  soit 3  sorties de printemps dont une  informelle  à 

l’Arche de la Nature et 2 sorties d’automne. La moyenne du nombre de participants a été de 

15 avec un minimum de 10 pour  la sortie  informelle de  l’Arche de  la Nature  le 14/6 et un 

maximum de 21 pour la sortie de la Fontaine de la Coudre le 25/5.  

 Un petit mot  sur  la  sortie  adhérents du 3 novembre  à  Sillé,  cette  journée qui  a  réuni 14 

participants,  s’est déroulée dans une ambiance conviviale avec  sortie sur  terrain  le matin, 

pique‐nique  le midi à  la Maison du  Lac et détermination des  champignons  l’après‐midi.  Il 

faut dire qu’à cette date  les champignons étaient au rendez‐vous. En effet, 54 espèces ont 

été identifiées dont Inocybe flocculosa déterminé grâce à la microscopie. 

A noter que la moyenne du nombre de participants a été la même qu’en 2018. 

 

 Les 2 sorties publiques qui ont été maintenues, ont été un succès, même si  les conditions 

climatiques n’étaient pas optimales  (froid et pluie). Ainsi, 38 personnes dont 12 adhérents 

ont participé à la sortie de la Petite Charnie et 85 personnes dont 16 adhérents étaient à la 

sortie de l’Arche de la Nature le 16/11. 

 

 Suite à l’annulation de notre exposition annuelle pour insuffisance de champignons, la SMS 

était néanmoins présente,  le 20/10, à  la fête de  la forêt et de  la randonnée à  l’Arche de  la 

nature où elle a pu exposer 80 espèces de champignons. Cette manifestation n’a pas connu 

son  succès habituel  à  cause de mauvaises  conditions  climatiques  (pluie  continue  toute  la 

journée). 

 

b) SMS animatrice de sorties organisées par d’autres organismes 

  

 Les 3 sorties Générations Mouvement (Neufchâtel en Saosnois, Rouessé‐Fontaine et Jupilles) 

ont totalisé 108 participants. 

 



 La sortie en forêt de Sillé organisée par la mairie de Beaumont sur Sarthe a réuni 16 adultes 

et 9 enfants. 

 

 Lors  de  la  sortie  de Montfort  le  Gesnois,  ENS  de  la  Belle  inutile  16  personnes  étaient 

présentes. 

 

 2 animateurs et 5 résidents ont participé à la sortie Nelson Mandela en forêt de Perseigne. 

 

c) Bilan concernant les espèces récoltées 
 

 Lors des sorties 

 

En  2019,  la  fréquence  des  espèces  récoltées  est  de  432  (somme  du  nombre  des  espèces 

répertoriées à chaque sortie). Le nombre d’espèces enregistrées est de 228.  

 

Par rapport à 2018, on note une baisse de  la fréquence des espèces de 40 %,  le nombre des 

espèces enregistrées a, quant à lui, baissé de 8 %. 

 

Il convient de noter que par rapport à 2017, la baisse de la fréquence des espèces est de 60 % 

et la baisse du nombre des espèces récoltées est de 40 %. 

 

 Récoltes hors sorties 

 

Le  nombre  des  récoltes  des  membres  de  l’association  se  monte  à  133.  Parmi  ces  133 

récoltes, on dénombre 52 espèces qui n’ont pas été rencontrées lors des sorties.  

 

 Bilan des récoltes sorties + hors sorties 

 

Ainsi,  le nombre total d’espèces répertoriées sur  le terrain (sorties et hors sorties) en 2019 

est 280,  soit 228 observées  lors des  sorties + 52 hors des  sorties ; par  rapport à 2018,  le 

nombre d’espèces récoltées a chuté de 20 %. 

 

 Espèces nouvelles pour la Sarthe 

 

Il  faut  noter  la  première  récolte  en  Sarthe  de  Saproamanita  singeri  (amanite  des  prairies), 

récolte faite par A. Février à la Suze.  

 

Pour la deuxième année consécutive, Francine Lépinay a récolté, en forêt de la Petite Charnie, 

Lyophyllum aemiliae sur la station qu’elle avait découverte en 2018. Ce Lyophyllum a comme 

particularité d’avoir des lames qui deviennent orange au frottement. 

 

Pour  la  troisième  année,  Saproamanita  vittadinii  (amanite  de  vittadini)  a  été  récoltée  en 

Sarthe à La Suze et à Amné en Champagne, cette espèce méditerranéenne semble s’installer 

en Sarthe, est‐ce la conséquence supposée du réchauffement climatique ? 

 

Une autre espèce, très rare en Sarthe, Agaricus litoralis (connu aussi sous le nom de Agaricus 

spissicaulis) {agaric épais} a été récoltée par notre président à la Suze. 



 

En  revanche, Gomphus  clavatus  (chanterelle  violette)  identifié à Perseigne  lors d’une  sortie 

« Générations Mouvements » en 2018 n’a pas été retrouvé cette année. 

 

 

 

3. Bilan sur la permanence du Lundi 

 

 Concernant  les  permanences  du  lundi  au  local  de  la  SMS,  il  y  a  eu  12  visites  pendant  la 

période du 21 octobre au 18 novembre alors que l’an dernier, il n’y en avait eu qu’une seule  

durant la période allant de fin septembre à mi‐novembre.  

 

 Il est à noter qu’un article concernant la SMS paru dans la revue « Le Mans ma ville » a eu un 

impact positif sur la venue du public à ces permanences.  

 

4. Autres activités des membres de l’association 

 

 Dix adhérents :  Louis Criscolo, Fabrice Duvauchelle, Eric Echevest, André Février, Mathilde 

Guény, Francine Lepinay, Yves Leroy, Anne‐Marie Pou, Joël Renaudin et Stéphanie Rondeau, 

ont participé aux Mycologiades de Bellême qui se sont déroulées du 4 au 7 octobre.  

 

 F. Lepinay, et S. Rondeau ont participé aux Journées Mycologiques de l’Estuaire à Piriac qui 

se sont déroulées du 8 au 14 novembre.  

 

 Eric Echevest a suivi un module de formation en  ligne (MOOC champignons 2019) dispensé 

par l’université de Rouen. Il a passé avec succès les épreuves validant cette formation.  

 

5. Le repas de clôture 
 

 Le repas de clôture de la saison mycologique s’est tenu à l’Auberge des Blés d’Or à Ruaudin. 

44 personnes y ont participé.  

 

 A  cette  occasion,  2  adhérents  ont  été  mis  à  l’honneur  pour  leur  fidélité  à  la  Société 

Mycologique de la Sarthe : M. Pouplier Robert adhérent depuis 1966 (53 années) et M. Guy 

Mary, notre président d’honneur, adhérent depuis 1967.  

 

6. Conclusion 

 La  sécheresse  observée  en  2019  a  eu  une  influence  très  négative  sur  la  pousse  des 
champignons  et  ceci  s’est  soldé  par  une  diminution  notoire  du  nombre  des  espèces 
récoltées.  Parmi  les  espèces  les  plus  touchées,  on  trouve,  notamment,  les  russules,  les 
tricholomes et les cortinaires. 
 

 Toutefois, malgré cela, les cueilleurs de champignons ont pu faire de très belles récoltes de 
coulemelles (Macrolepiota procera) et surtout de cèpes. 
 
 

 



 4. Rapport financier 
 

 
 
 

 
 
5. Approbation des comptes 2019 

 
Les vérificateurs aux comptes, Mesdames GUÉNY et VIVET, déclarent qu’elles n’ont relevé aucune 
anomalie, que la présentation comptable est en tous points fidèle à la liste des pièces examinées et 
que la présentation comptable n’appelle aucun commentaire de leur part, et justifie leur demande 
de quitus aux trésoriers. 
 
Par un vote à main levée, le rapport financier a été adopté par 47 voix pour et 2 abstentions. 
 
 



6. Budget prévisionnel 2020 
  

 
 
Par un vote à main levée, le budget prévisionnel a été adopté à l’unanimité. 
 

7. Election du tiers renouvelable 
 
Tiers sortant : 
 
Année 2020 

Alain ALASSŒUR  Jean‐Claude GRAVIER  Francine LĖPINAY 

Yves LEROY  Alain BATAILLE   

 
Bulletin de vote : 6 noms : candidatures des 5 sortants et celle d’Eric ÉCHEVEST 
 

Alain ALASSŒUR  Jean‐Claude GRAVIER  Francine LĖPINAY 

Yves LEROY  Alain BATAILLE  Eric ÉCHEVEST 

 
39  membres  ont  émargé  la  feuille  de  présence,  10  ont  donné  des  pouvoirs,  2  votes  par 
correspondance 
 
Nombre de votes    : 51 
Suffrages exprimés : 51  
Ont obtenu : 
 

Alain ALASSŒUR 51 voix  Jean‐Claude GRAVIER 51 voix  Francine LĖPINAY 51 voix 

Yves LEROY 51 voix   Alain BATAILLE 51 voix  Eric ECHEVEST 51 voix  

 
Les 6 candidats sont soit reconduits ou nouvellement élu aux postes d’administrateurs. 



8. Calendrier des activités 2020 
 
 

 

DATES    et     LIEUX 
 

 

RASSEMBLEMENT 
 

RESPONSABLES 
 

Samedi 4 janvier 
 

 

Vœux La Chapelle St. Aubin 
 
 

 

Vendredi 24 janvier 
Vidéo conférence galette 

 

 

Maison Edith Piaf  Salle n° 2 13 h 30 à 18 h 30 
 

Y. Leroy 
A. Février F. Lépinay 

 

Mardi 25 février 
Assemblée générale 

 

 

Maison de quartier Edith Piaf 
salle n°2 13 h 30 à 18 h 00 

 

Y. Leroy 
A. Février F. Lépinay 

 

Lundi 2 mars 
Conseil d’administration 

 

Maison de quartier Edith Piaf 
salle n° 2 14 h 15 à 18 h 00 

 

 

Y. Leroy A. Février 

 

Samedi 23 mai 
…. 

 

Sortie adhérents de printemps 
Lieu à définir 

 

A. Février 
Y. Leroy 

 

 

Samedi 20 juin 
… 

 

Sortie adhérents de printemps 
Lieu à définir 
  

 

A. Février 
Y. Leroy 

 

Lundi 14 septembre 
Conseil d’administration 

 

Maison de quartier Edith Piaf 
Salle n° 2 13 h 45 – 18 h 00 

 

A. Février   
Y. Leroy 

 

 

Samedi 19 septembre 
Domaine de l’Arche de la 

Nature 

 

à 14 h 00 au parking du Closeau, le long de la 
route de Changé  

 

…. 
…. 
 

 

Lundi 21  septembre 
 

 

15 h 00 Permanence accueil du public 
 

 

Y. Leroy 
 

 

Dimanche 27 septembre 
Lieu à définir  

 

Sortie réservée aux adhérents 
 

 

Y. Leroy 
A. Février 

 
 

Lundi 28 septembre 
 

 

16 h 00 Permanence accueil du public 
 

 

Y. Leroy 

 

Samedi 3 octobre 
Forêt de Sillé‐le‐Guillaume 

 

 

14 h 00 au parking du Lac à Sillé‐le‐Guillaume 
72140 (sortie publique) 

 

 
 

 

1er au 4 octobre 
 

Mycologiades internationales de Bellême 
 

 

 

 

Lundi 5 octobre 
 

 

15 h 00 Permanence accueil du public 
 

 

Y. Leroy 

 

Jeudi 8 octobre 
Préparation exposition 

 

Maison de quartier Edith Piaf salle n° 1 
Réunion adhérents 13 h 30 – 18 h 00 

 

A. Février   
Y. Leroy 

 

 

Dimanche 11 octobre 
Arche de la Nature 

 

 

8 h 45 parking de la Futaie (Arboretum) accès par 
la rue d’Yvré‐l’Evêque  Changé (sortie publique) 
 

 
 



 

Lundi 12  octobre 
 

 

15 h 00 Permanence accueil du public 
 

Y. Leroy 

 

Jeudi 15 ou 22  octobre 
Chapelle‐Saint‐Aubin 

 

 

Préparation salle exposition 
 

 
… 

 

Samedi 17 ou 24  octobre 
 

 

Sortie adhérents ou exposition 

 

A. Février  Y. Leroy 
 

 

Samedi  17 … 24 octobre 
 

LA CHAPELLE ST AUBIN 
Centre Socioculturel 

St. Christophe 
Dimanche 18 … 25 octobre 

 

 

Exposition mycologique, 
(14h‐18h) 

 

Exposition mycologique, 
(10h‐12h30  14h‐18h) 

 

 
 
 

 

Lundi 19  octobre 
 

 

15 h 00 Permanence accueil du public 

 

  Y. Leroy 

 

Dimanche 25 octobre 
 

Rien ou expo 
 
 

 

Lundi 26 octobre 
 

 

15 h 00 Permanence accueil du public 
 

Y. Leroy 

 

Samedi 31 octobre 
Forêt domaniale de Bercé 

 

 

 

13 h 30 sur le parking de la Salle des fêtes à 
Jupilles 72500 

 
 

 

Lundi 2 novembre 
 

 

16 h 00 Permanence accueil du public 
 

Y. Leroy 

 

Dimanche 8 novembre 
Forêt de Sillé 

 

Sortie réservée aux adhérents 
10 h 15 au parking du Lac à Sillé‐le‐Guillaume 
72140 
 

 

Y. Leroy 
A. Février 

 

Lundi 9  novembre 
 

 

Permanence accueil du public 
 

Y. Leroy 

 

Samedi 14 novembre 
Arche de la Nature 

 

13 h 30 au parking des Granges, le long de la 
route de l’Épau au Mans 72100 (sortie publique) 
 

 

… 

 

Lundi 16 novembre 
 

 

15 h 00 Permanence accueil du public 
 

Y. Leroy 

 

Samedi 21 novembre 
… 

 

Sortie réservée aux adhérents 
13 h 30 … 

 

A. Février   
Y. Leroy 

 

 

Dimanche 29 novembre 
Repas de fin d’année 

 

 

Auberge des Blés d’Or à Ruaudin 
 

 

A. Février 
Y. Leroy 

 

Lundi 7 décembre 
Conseil d’administration 

 

Maison Edith Piaf salle de réunion 13 h 30 – 18 h 
00 
Bilan saison mycologique + ordre du jour 
 

 

A. Février 
Y. Leroy 

 

 

 

 



9. Questions diverses 
 

Aucune question n’a été transmise au Président. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 16 h 45.  

 

              
Le Président  Le secrétaire de séance 

André FEVRIER  Yves  LEROY 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Siège social : Maison de l’Eau  Porte n° 4  51 rue de l’Esterel  72100  LE MANS 
https://societemycologiquedelasarthe.jimdo.com/ 


